

## Erfolgreicher Auftakt in die Pokalrunde für Bärenstark 1

Im ersten Pokalspiel der Saison für Bärenstark 1 waren wir am **Mittwoch, den 26. Januar** zu Gast beim für uns unbekanntem **SV Deckenfronn GäuGroup**. Für den Pokalmodus 3/3 (3 Frauen/3 Männer), halfen uns dieses Mal Farina und Emma mit aus und so starteten wir in einer neuen Aufstellung gespannt ins Spiel.

Der erfolgreiche Spieltag der letzten Woche half uns direkt ins Spiel zu kommen und so konnten wir von Anfang an den Gegner gut unter Druck setzen und direkt den ersten Satz deutlich mit 25:10 gewinnen. Auch im zweiten und dritten Satz ließen wir nicht nach, legten unsere typischen „Nettigkeitsfehler“ ab und blieben einfach direkt dran. Das Ergebnis mit 25:10 und 25:11 für uns fiel dementsprechend deutlich aus. **ZWEITE RUNDE WIR KOMMEN!**

Einen herzlichen Dank an unsere Aushilfemädels – das hat prima geklappt!! In der nächsten Runde (Spiel am 9.2) warten die bekannten Gegner Speedy Gonzales aus Sindelfingen auf uns. Da diese unsere Bären 2 aus dem Pokal gekickt haben, haben wir da sowieso noch eine Rechnung offen... 😊



*Gespielt haben Emma, Farina, Nici, Mike, Stephan & Matze*